



Mgr Louis Corriveau natif de Sainte-Marie-de-Beauce est entré au Grand Séminaire de Québec pour se préparer à la prêtrise en 1983.

Il a été ordonné prêtre le 16 juin 1990 pour l'archidiocèse de Québec, il a été vicaire puis curé dans différentes paroisses.

En 1997-1998, il se spécialisé en spiritualité au Centre Sèvres à Paris et, une fois de retour dans le diocèse, il a de nouveau été affecté à la formation et la direction spirituelle au Grand Séminaire jusqu'en 2011.

Depuis 2009, il est le directeur spirituel des équipes Notre-Dame pour le Canada.

Le 25 octobre 2016, il a été nommé évêque auxiliaire de l'archidiocèse de Québec, et il a été ordonné évêque dans la basilique Sainte-Anne-de-Beaupré le 8 décembre 2016 par le cardinal Gérald C. Lacroix. Le 21 mai 2019, le pape François le nomme évêque de Joliette. Connaissant la valeur du chant sacré et liturgique, il est l'un des sept prêtres à collaborer aux productions de disque avec Mario Pelchat, mission qu'il considère répondre aux appels du pape de vivre la mission en périphérie.